
Flysports Weiden e. V.

Niederschrift über die 32. Jahreshauptversammlung

Ort:  Fliegerstüberl Flugplatz Latsch/Weiden
Zeit: 10.01.2015
Beginn: 15.10 Uhr
Ende: 16.55 Uhr
Anwesend; 28 Mitglieder lt. Anwesenheitsliste

Tagesordnung:
1. Begrüßung und Eröffnung der Versammlung
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit, Genehmigung der Niederschrift der JHV 2014
3. Berichte:
3.1 Jahresbericht des Vorstandes
3.2 Jahresberichte der Fachwarte
3.3 Kassenbericht
3.4 Kassenrevisionsbericht
4. Aussprache zu den Berichten
5. Entlastung der Kassenführung
6. Vorstellung der Jahresplanung 2015
7. Anträge
8. Sonstiges

zu 1 + 2)

Jens Schmidtchen eröffnet als 1. Vorsitzender die Versammlung und stellt die 
Beschlussfähigkeit fest. Die Niederschrift der JHV 2014 wird ohne Einwand 
genehmigt.

Zu 3.1

Marco Pabian, der 2. Vorsitzende, gibt eine kurze Übersicht über Aktivitäten des 
abgelaufenen Vereinsjahres (unfallfreies Jahr, Sommerfest, Weihnachtsfeier).

Zu 3.2)

Anton Schlegl gibt einen Überblick für GS und Winde.
Die Winde wurde wenig genutzt. Das lag vorwiegend am Gelände Dietersdorf. Für 
dieses Jahr ist beabsichtigt, die Schleppstrecke rechtzeitig auch für Schlepps in der 
Sommerzeit von hohem Bewuchs frei zu halten.
Die Winde und das Quad sind in gutem Zustand.
Bei den Flugeländen hat sich nichts geändert.

In Vertretung des UL-Warts A. Ramsauer gibt A. Laumer einen Bericht ab.
Die vorgegebenen 80 Stunden Nutzung wurden mit 44,5 Std. deutlich verfehlt. Das 
Trike wird praktisch nur von 2 Piloten intensiv genutzt. Ingesamt haben sich 9 Piloten 
ins Flugbuch eingetragen.
Das Trike befindet sich in gutem Zustand.

Zu 3.3) 

Silke Berndt legt den Kassenbericht vor. 
12.200 € Einnahmen stehen 11.500 € Ausgaben gegenüber.
Der Verein besitzt zum 31.12.2014 ein Barvermögen von 7.289 €.



Eine Einzelauflistung kann jedes Mitglied bei der Versammlung einsehen.

Zu 3.4)

Martina Wohlfahrt bestätigt als Kassenprüferin die Korrektheit der Angaben.

Zu 4) 

In der Aussprache werden Anregungen für eine intensivere Nutzung der Winde und 
des Trikes vorgebracht.

Zu 5)

Die Kassenführerin Silke Berndt wird einstimmig entlastet.

Zu 6)

Entfällt. Es werden bei den Anträgen die jeweiligen Vorstellungen der Vorstandschaft 
mit eingeberacht.

Zu 7)

*   Fluggelände Voglberg:  Der Verein tritt der Geländegemeinschaft bei. Für eine 
Gebühr von 900 € können alle Mitglieder das Gelände nutzen. 22 ja, 1 nein, 7 
Enthaltungen
Der Antrag wird somit angenommen.
Mit dem Geländehalter Ulf Neumann verfasst die Vorstandschaft noch einen 
genauen Nutzungsvertrag.

*   Winde:  Die bislang erhobenen 30 € Nutzungsentgelt der Mitglieder der 
Windengemeinschaft entfallen. Eine separate Nutzungsgemeinschaft mit 30 € 
Nutzungsgebühr wird dafür nicht eingeführt. Es wird keine Gebühr pro Start erhoben.
20 ja, 8 Enthaltungen
Der Antrag wird somit angenommen.

*   Trike:  Die Mitglieder der Trikegemeinschaft bringen pro Vereinsjahr mindestens 
1000 € an Neueinlage bei. 
Wie diese erhoben wird, werden die Nutzer des Trikes in einer eigenen 
Versammlung festlegen. 
Die bislang erhobenen 30 € Zusatzbeitrag entfallen. 16 ja, 10 nein, 2 Enthaltungen
Der Antrag wird somit angenommen.

*    Vereinsbeitrag  Der Vereinsbeitrag soll gesenkt werden. 1 ja, 27 nein
Der Antrag wird somit abgelehnt.

zu 8)

Retter packen   Es wird wieder ein Wochenende für das Packen des 
Rettungsschirmes angeregt.
Vorgesehen ist als Termin der 14./15. März
Genaues wird auf der Vereinshompage bekannt gegeben.

Der Vorstand                                                                      Der Schriftführer


